

Proposición de valor

Actualmente, vivimos en una sociedad en la que se está fomentando un modo de ocio basado en la tecnología, una forma de ocio más fría e impersonal, nosotros ofrecemos una alternativa para aquellos que prefieran seguir disfrutando de una interacción social más cercana y disfrutar de los beneficios que las relaciones sociales más personales pueden dar al ser humano, un ser que por naturaleza tiende a socializar. Pretendemos hacerlo mediante un local que recree el ambiente retro de los años 80-90 incluyendo todo tipo de máquinas recreativas, mesas de billar, futbolines, dianas y demás juegos tradicionales similares que permitan reforzar y fortalecer las relaciones personales y la interacción social.

Por otro lado, buscamos solucionar el problema que supone la difícil integración de las personas con diversidad funcional en el mercado laboral, ofreciéndoles puestos de trabajo donde se sientan cómodos y realizados.

Además, como jóvenes que somos podemos afirmar que se empieza a estilar la recuperación de lo tradicional, ya que en un mundo cada vez más digital el producto físico es diferenciado como exclusivo. Además, existen muy pocas empresas de este tipo tanto a nivel provincial como nacional, es un mercado poco conocido, por lo que puede aportar un grado de innovación al sector.

El carácter novedoso de nuestro proyecto radica en el retorno al modo de ocio y diseño de la época previamente mencionada, brindando un valor de tipo cualitativo.